
 

 

 

 

 

 

 

学校関係者評価へのご協力ありがとうございました。集計は終了し、現在は結果の分析中です。 

今号は、速報版としてお知らせいたします。２５項目の結果は以下のとおりです。 

 

 

 

 

 

 

 

３４９名の生徒が回答し、肯定的評価が８０％以上となったのは２５項目中２０項目でした。生徒たちは、

おおむね学校生活について満足していると考えます。 

また、今回２９９名の保護者の皆様にご回答をいただきました。その中で、肯定的評価が８０％以上とな

ったのは、２５項目中１５項目でした。生徒と同様に保護者の皆様もおおむね満足していただいていると受

け止めています。 

本年度から、学校独自の項目２１～２５番の質問を、本校の教育課程や特色について評価をいただく内

容に変更しました。その中では肯定的評価が８４．７％の「２２ 授業改善」が最も低い評価でしたが、他の

４項目については高い評価でした。中でも、生徒・保護者ともに「２４ 学校行事」については高評価でした。

本年度は、３年ぶりに運動会・学芸発表会ともに予定どおり実施でき、学芸発表会での「合唱コンクール」

の実施が、高評価（生徒９４％、保護者９５％）につながっていると考えます。また、その質問に関連して「１

４ 人間関係づくり」についても同様に高評価でした。入場者の制限等をさせていただきましたが、改めて、

例年どおり実施して良かったと思っています。 

そして、「９ 情報教育」の質問でも生徒・保護者ともに高評価でした。タブレットＰＣや電子黒板を活用

した授業が、日常的に行われているからと考えます。しかしその一方で、調べ学習等で欠くことのできない

「１０ 学校図書館の活用」の質問に対し、生徒・保護者ともに５０％程度の肯定的評価で、大いに改善す

べき点であります。現在、その活用の方法について検討を進めています。 

最後に、「２５ 学校生活」の肯定的評価は、生徒・保護者ともに８９％でしたが、残念な結果と捉えてい

ます。その質問内容は「本校に入学して（させて）よかったか」でした。約５％の生徒・保護者は「あまりあ

てはまらない」、残り５％は「よくわからない」という回答でした。８９％の肯定的評価は、おおむね良い結

果ですが、本校の教職員の願いは、肯定的評価１００％です。 

この結果をもとに、上記にあげた項目をはじめ、他の項目についても検討を加え、保護者の皆様のご協

力を得ながら、学校全体の改善に努め、より充実した学校教育を進めてまいります。 

改めまして、お忙しい中、学校関係者評価にご協力いただき、誠にありがとうございました。 

 

 

令和４年度２月号 

令和５年２月１日発行 

荒川区立尾久八幡中学校 

校 長 近江 貞之 

令和４年度 学校関係者評価について 

校長 近江 貞之 

肯定的評価 生徒 保護者 

９０％以上 １０項目 ９項目 

８０％以上９０％未満 １０項目 ６項目 

７０％以上８０％未満 １項目 ４項目 

７０％未満 ４項目 ６項目 

(※肯定的評価とは「よくあてはまる」「ややあてはまる」の回答を合計した割合) 



 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

≪吹奏楽部≫

第56回東京都中学校アンサンブルコンテスト　　金賞

第8回東京都吹奏楽新人大会Ａ部門　　　　　　　　　金賞

≪卓球部≫

東京都中学校区部新人大会　女子団体　　第５位

≪男子バスケットボール部≫

荒川区中学校新人大会　　　　第３位

≪女子バスケットボール部≫

荒川区中学校新人大会　　　　第１位

≪男子バレーボール部≫

荒川区中学校1年生大会　　　第２位

≪女子バレーボール部≫

荒川区中学校1年生大会　　　第３位

1年 佐藤　瑠南 さん 松田　莉名 さん 李　侑美 さん 渡邊　雛子 さん

2年 村上　純太 さん 輕木　塔子 さん

3年 益子　恭輔 さん 青木　瞭真 さん 植田　美結 さん 秋山　和花 さん

6組 佐久間　侑大 さん

1年 塚越　彩稀 さん 廣瀨　あかり さん

2年 大貫　舞 さん 朴　智洋 さん

3年 荻原　志織 さん 栗本　洋介 さん 源　來愛 さん 森田　颯斗 さん

6組 布施　美香 さん

1年 梶山　瑞喜 さん 今村　瑠壱 さん 片岡　美咲 さん 宮坂　真央 さん

林　惠媛 さん 萩原　帆夏 さん

2年 佐藤　朱莉 さん 加藤　隼人 さん

3年 及川　英那 さん 今瀬　ひより さん 小池　ゆりえ さん 堀内　響太 さん

平　夏稀 さん 李　心妤 さん

6組 井上　楽音 さん



 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

  

 

 

  

 

 

 

 

 

 

 

 

1年 近藤　唯織 さん 下鳥　真音 さん 池田　世奈 さん 片岡　美咲 さん

羽良　美希人 さん 大山　莉奈 さん 橋本　涼 さん 渡辺　日奈 さん

2年 浅野　心柚 さん 内田　磨秀 さん 内山　莉樹 さん 宇野　蝶 さん

金子　庚祐 さん 酒井　紬樹 さん 佐藤　朱莉 さん 篠﨑　結衣 さん

中村　斗哉 さん 野地　大樹郎 さん 江川　むつき さん

髙地　夏羽 さん 佐々木　健人 さん 冨屋　拓道 さん 中井　雅貴 さん

西尾　夏希 さん 吉田　光毅 さん 大内　響真 さん 加藤　隼人 さん

輕木　塔子 さん 北野　恵嗣 さん 宜保　明里 さん 佐々木　楓心 さん

関口　琉菜 さん 原　義輝 さん 東里　琉成 さん 横溝　朔 さん

寒波到来で、とても寒い１/25(水)でしたが、特体連バスケットボール

大会が武蔵野の森総合スポーツプラザで行われ、６組の生徒が元気

に参加しました。様々なスポーツの全国大会やアーティストのライブが

開催されたりするとても大きな会場で緊張しましたが、この大会に向け

て、たくさん練習してきた成果を発揮しようと、生徒一人一人が頑張り

ました。 

3年 越　萌々香 さん 長嶋　夏希 さん 小池　ゆりえ さん 髙木　奏那 さん

永澤　幸歩 さん 福島　奈々 さん 伊藤　徹平 さん 大村　星護 さん

田巻　桜 さん 橋本　和 さん 秋山　和花 さん 川浪　功真 さん

近藤　亜衣 さん 髙橋　奏良 さん 伊達　統真 さん 田中　凛 さん

森川　颯真 さん 山下　千加良 さん



  

 

 

 

 

 

 

 

  

 

 

 

 

 

 

 

１/２4～１/30は「全国学校給食週間」でした。栄養士の先生が 

いろいろと工夫した献立を考え、給食の歴史を感じる１週間となりました。 

１/２０(金)～２３(月)に町屋文化センター２階

ふれあい広場で「区立中学校連合展示会」が開

催されました。本校からも書写・美術・技術・家

庭科の選りすぐりの作品が多数出展されました。 

日 曜 行事 等 給食 日 曜 行事 等 給食 

1 水 避難訓練 〇 15 水 幼保小中交流会 〇 

2 木 
卒業生を送る会(６組) 

都立推薦合格発表 
〇 16 木 お別れ遠足(6 組) 6× 

3 金 校外学習(２年) 2× 17 金  〇 

6 月 全校朝礼 安全指導 〇 18 土 授業公開日 新入生保護者説明会 × 

7 火 専門委員会 中央委員会(昼休み) 〇 20 月 学年朝礼 〇 

8 水 荒教研(45 分授業) 〇 21 火 都立前期・一次学力検査 3× 

9 木 中央委員会(放課後) 〇 22 水  〇 

10 金 
遠足(1 年) 

都内私立高校一般入試 
13× 23 木 天皇誕生日 × 

11 土 建国記念の日 × 24 金 学年末考査 1 日目(理・技家・音) × 

13 月 生徒朝礼 都立願書取り下げ 〇 27 月 学年末考査 2 日目(国・数・美) × 

14 火 都立願書再提出 〇 28 火 学年末考査 3 日目(英・社・保体) 〇 

 

①「給食の始まり」 

ご飯・骨太ふりかけ・ 

鮭の塩焼き・おひたし・ 

豚汁・牛乳 

②「昭和初期の頃」 

五色ごはん・ 

すいとんのみそ汁・ 

ぶどうゼリー・牛乳 

③「昭和後期の頃」 

コッペパン・いちごジャム・ 

鯨の竜田揚げ・フレンチサ 

ラダ・白菜のクリームスープ 

・牛乳 

④「現在の給食」 

スパゲティーミートソース 

・グリーンサラダ・ 

フルーツヨーグルト・牛乳 

⑤「秋田県郷土料理」 

わかめご飯・ 

はたはたの唐揚げ・ 

野菜の酢みそ和え 

きりたんぽ汁・牛乳 


